

Liebe Eltern der Marienschule,

bevor wir in die letzte Woche des Corona-Schuljahres 2019/20 starten, haben wir noch einige erfreuliche und einige informative Mitteilungen für Sie.

### **1. Stadtradeln 2020**

Unser „Team Marienschule-Hauenhorst“ hat ein fast schon sensationelles Ergebnis erzielt. Mit insgesamt 22503 erradelten und erfassten Kilometern haben wir auf Stadtebene einen sehr beachtenswerten vierten Platz belegt. Eigentlich ist es sogar ein dritter Platz, da dem Offenen Team Rheine, welches offiziell den dritten Platz belegt hat, am Ende des Aktionszeitraumes automatisch vom System alle Einzelradler zugeschrieben wurden, und dies somit natürlich keine echte Team-Leistung darstellt. Also: Gefühlter Dritter!!!

Für unsere Schule hat die Klasse 4a mit 5587km die höchste Kilometerzahl auf Klassenebene erreicht. Die meisten Kilometer als Einzelfahrer hat Herr Andreas Kamp mit 889 Kilometern für die 3b erreicht und als Einzelfahrerin Frau Monika Babic mit 597,9 Kilometern für die Klasse 3a.

Uns allen einen herzlichen Glückwunsch und vielen Dank für die tolle Beteiligung. Bleiben Sie dabei, denn Radfahren geht immer!

### **2. Verabschiedung der Viertklässler:**

Unsere Viertklässler bekommen nun doch noch am kommenden Freitag eine würdige Verabschiedung mit zwei separaten Feiern in der Turnhalle, max. 2 Elternteilen, einem abwechslungsreichen Programm aus Reden und Beiträgen und einem kirchlichen Segen. Einen geselligen Grundschulabschluss planen die Klassen für einen späteren Zeitpunkt, ohne die Einschränkungen und Auflagen, die Corona aktuell einfordern würde.

### **3. Marienschul-T-Shirts/Sweatjacken**

Wer für seine Kinder noch ein neues Marienschul-T-Shirt bzw. eine Marienschul-Sweatjacke bestellen möchte, kann dies in der kommenden Woche bis einschließlich Donnerstag, den 25.06.2020, in der Schule tun. Es gibt die folgenden Größen: 116, 122, 128, 134, 140, 146, 152, 158 und die Preise betragen nach wie vor 15 Euro für ein Shirt und 25 Euro für eine Jacke.

### **4. Hol- und Bringzone**

Bitte nutzen Sie die Füße, den Roller oder das Fahrrad für den Schulweg Ihres Kindes. Sollte es dennoch das Auto sein, halten Sie bitte in der extra dafür eingerichteten Hol- und Bringzone an der Turnhalle. Auch aufgrund der Baustelle „Lindenhof“ wird es im Bereich der Hauptstraße gefährlich (und) voll. Bitte!

### **5. Corona und der versetzte Unterrichtsbeginn**

Bitte halten Sie sich an die für Ihr Kind gültige Unterrichtsbeginnzeit, d.h.: 1a und 2a um 07:45 Uhr, 1b und 2b um 08:00 Uhr, 3a und 4a um 08:15 Uhr und 3b und 4b um 08:30 Uhr.

Kinder, die zu früh vor Ort sind, sorgen leider dafür, dass die geforderte strikte Trennung von Lerngruppen nicht eingehalten werden kann.

### **6. Letzte Woche vor den Ferien**

Bitte geben Sie Ihren Kindern alle schuleigenen Bücher in einem ordentlichen Zustand mit zurück zur Schule und eine Tüte für z.B. den Farbkasten, das Sportzeug, die Hausschuhe, etc..

Am Mittwoch bekommen die Klassen 1 – 3 ihre Zeugnisse in Kopie. Unterschreiben Sie diese bitte und geben sie Ihrem Kind wieder mit zur Schule. Dort erhält Ihr Kind dann im Austausch das Original.

Sollten Sie bzgl. des Zeugnisses Fragen haben, wenden Sie sich bitte an die jeweiligen Lehrkräfte.

7.

**Und nun hoffen wir alle, von Corona verschont zu bleiben und nächste Woche Freitag gesund und munter in die verdienten Ferien zu starten. Kurz vorher bekommen Sie noch eine letzte Mail aus der Schule. Bis dahin alles Gute und liebe Grüße**

Christian Hülsmann